

# きらら通信

こちら校長室



令和2年度

令和2年10月28日  
京都市立修学院小学校  
校長 村山 雅彦  
TEL: 075-781-4439

家庭数配布

## 運動参観

「目標に向かって  
みんなが全力で  
高め合おう」

10月19日（月）には、5年生、2年生、6年生が、運動参観を行いました。5年生の時間には、雨天のため途中中断をさせていただきました。また、10月23日（金）に予定しておりました4年生、1年生、3年生の運動参観は雨天延期し、10月28日（水）に実施いたします。感染症拡大防止のために形を工夫して行うことに加え、空模様を伺いながらの実施となっております。保護者の皆様、駐輪場整理でお世話になりますPTAの皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解をいただき、誠にありがとうございます。

このような中で、子どもたちは集中力を保ち、「目標に向かってみんなが全力で高め合おう」のスローガンに向かい、まさにその姿は「全力」。大変立派だと思います。各クラスで映像を見た、応援団長の選手宣誓や6年生応援団のコールも全校児童の力いっぱいの活動をしっかりとリードしています。子どもたちが互いに高め合い、磨き合うかけがえのない時間を作り上げていく姿にはいつも感動し、心からの拍手を贈らずにはいられません。

## 水道レバーの交換

この度、より衛生的なものに、またすべての方が使いやすくすることを考え、校内の水道レバー、全196か所を扱いやすいものに交換していただきました。これは、PTAの予算でお世話になりました。ありがとうございました。

## 安全教育

### 危険予測トレーニング授業

9月24日（木）にはひまわり学級が校内の様々な行動について、10月22日（木）には1年生が10月30日（金）の校外学習を控え、集団での道路の歩き方について考えました。それぞれに潜む危険に気づき、考え、自分たちの生活を振り返ったり、今後の行動を予測したりして自分の行動目標を考える授業を校内の教職員に公開しました。児童が当事者意識をもつ大変意義のある授業で、事後研究会では、全教員でこれまでの成果と今後の課題を確認しました。

### 英語教育推進指定公開授業

本年度、本校は京都市教育委員会より左京南支部の英語教育推進指定を受け、外国語活動、外国語科の授業をよりよいものにするために、教育委員会の先生に助言をいただき、研究しております。10月14日（水）には、3年生が支部各校の先生方に授業を公開しました。授業後には研究協議会を行い、さらに研究を深めました。

今後は今回の成果を踏まえ、4年生、5年生、6年生の順に授業を公開し、さらに研究を進めてまいります。

## 修学院小学校PTA

### 「あそびの学校」

10月24日（土）から11月1日（日）まで、修学院小学校PTA主催「あそびの学校」が開催されています。今年は、密を避けるためにオンラインでの開催です。大変工夫されていて素晴らしい内容になっています。PTAの皆様、各団体の皆様、ありがとうございます。